

JACK M. THOMAS, M.D.

WESLEY STREET, SUITE, GREENVILLE, TX 75401 OFICINA (903) 455-7555/FAX (903) 455-4420

Avíos De Privacidad

Este aviso describe como se puede usar y divulgar la información medica sobre usted y como puede tener acceso a esta información. Por favor revísalo cuidadosamente.

Entendemos que la privacidad de su información personal es importante para usted. Como su médico, creemos que su derecho a la privacidad es una parte fundamental de su tratamiento; como tal, queremos que comprenda nuestras practicas y procedimientos de privacidad. Si tiene alguna pregunta sobre estas políticas, no dude en consultar a nuestro funcionario de privacidad al 903-456-7555

Información Que Recopilamos Sobre Usted

Recompilamos información personal sobre usted y su familia como parte de nuestro proceso de registro, durante el curso de su atención y de otras entidades de atención medica que utiliza, tales como hospitales, laboratorios, otros médicos, centros de imágenes y su compañía de seguros. Esta información personal incluye elementos tales como su nombre, dirección, numero de teléfono, fecha de nacimiento, numero de seguro social, empleador, historial de salud, póliza de seguro e información de cobertura. Durante el transcurso de su tratamiento, recopilaremos información de salud relacionada con el diagnostico, los planes de tratamiento, el progreso y cualquier resultado de prueba o

Como Se Usa Su Información

La información personal y de salud recopilada se puede usar y divulgar con su consentimiento general para fines de tratamiento, pago u operaciones de atención médica de rutina. Esto significa que podemos enviar su información a otros médicos o centros implicados en su tratamiento, así como a su compañía de seguros. Cualquier otro uso de su información requiere una autorización firmada por usted, el paciente o tutor. El Dr. Jack M. Thomas no vende información del paciente a compañías de comercialización o farmacéuticas. En ciertos casos de interés para la salud pública, se nos puede solicitar que divulguemos cierta información a organizaciones de salud locales, estatales o nacionales o agencias gubernamentales.

Protección De Su Información Personal y De Salud

La ley nos exige que (1) nos aseguremos de que la información médica que lo identifica se mantenga privada; (2) proporcionarle nuestra política de privacidad; y (3) seguir los términos establecidos en la política de privacidad. Como medio para proteger su privacidad, restringimos el acceso a su información personal y de salud solo a aquellos empleados que requieren la información para completar sus trabajos y proporcionarle un servicio de calidad. El Dr. Jack M. Thomas mantiene salvaguardas físicas, electrónicas y de procedimiento para cumplir con las regulaciones estatales y federales que protegen su información personal y de salud. Si cree que se ha violado su privacidad, tiene derecho a quejarse comunicándose directamente con nosotros en Greenville Ortopédica, 4101 Wesley St., Ste B., Greenville, TX 75401. O puede presentar una queja ante el Departamento de Salud de EE. UU. Oficina de Servicios Humanos para Derechos Civiles enviando una carta a 200 Independence Ave. S W, Washington, D.C. 20201. La queja de ninguna manera influye en su curso de tratamiento con el Dr. Jack M. Thomas, ni tomaremos represalias contra usted por presentar una queja.

Cambio a Nuestra Política de Privacidad

Todos los pacientes nuevos recibirán una copia de nuestra política de privacidad. El Dr. Jack M. Thomas ocasionalmente revisa la política de privacidad y se reserva el derecho de modificarla sin previo aviso. El nuevo aviso estará disponible a pedido, en nuestra oficina y en nuestro sitio web.

Derecho a Restringir El Uso De La Información

Usted tiene el derecho de solicitar restricciones a nuestros usos o divulgaciones de su información personal o de salud, aunque no estamos obligados a aceptar esas restricciones. Una vez que su solicitud ha sido procesada, seguirá en vigencia hasta que solicite un cambio.

Revisado 01/11/17